Fünf Jahre Axel bringts – für guten Zweck gefeiert



Axel Weyrich überreichte gestern Sabine Fuchs (links) und Sarah Ogorek eine Spende für deren Vereinsarbeit.

BM-FOTO: NICO HERTGEN

RADEVORMWALD (muse) Alexander Weyrichs Kiosk in der Bahnhofstraße hatte erst vor kurzem fünfjähriges Bestehen gefeiert. Gestern hat er den Erlös für einen guten Zweck gespendet. Sarah Ogorek vom Verein "Rade integrativ", der sich für behinderte Kinder einsetzt, und Sabine Fuchs von der IG-Wiebachtal, die sich im Naturschutz engagiert, haben jeweils einen Scheck von 250 Euro erhalten. "Das Geld haben wir aufgestockt", sagt Wevrich. Die Feier sei zwar ein Erfolg gewesen, die günstigen Preise - Weyrich verkaufte alle Speisen und Getränke für einen Euro – wurden gut angenommen, ursprünglich hatte sich Weyrich aber ein paar Besucher mehr erhofft.

"Das Wetter hatte uns leider einen Strich durch die Rechnung gemacht. Um 14 Uhr gab es ein Unwetter, wir mussten alles wieder aufbauen, um 16 Uhr ging es wieder los", erklärt er. Dennoch freut sich Weyrich, den beiden Vereinen etwas Gutes tun zu können. "Es war von Anfang an geplant, das Geld zu spenden. Und da dachten wir uns: Warum eigentlich nicht an diese beiden Vereine?"